



# La Noche de Poder

**13 Julio, 2015**

Durante este mes de Ramadán, los musulmanes libios están ayunando diligentemente y buscando a Dios. Una noche en particular, La Noche del Poder, es la noche más santa del año. Este día conmemora la primera noche que fue revelado el Corán al profeta Mahoma (paz sea a Él). En 2015 se espera que la noche del poder sea el 13 de Julio. El día puede cambiar dependiendo de la visualización de la luna los días cercanos al día señalado.

El Corán dice que las acciones piadosas de una persona esa noche son “mejores que 1000 meses”. Por esto, muchos libios se mantendrán despiertos y orarán la noche entera. Clamarán a Dios buscando su dirección y bendición para sus vidas.

Pidamos juntos para que llegue una revelación de Jesús a muchas personas en la Noche del Poder, ¡revelación que es de verdad mejor que 1000 meses de acciones buenas!

## Motivos de Oración:

- Que los libios encuentren la presencia y verdad de Dios en Cristo.
- Que se formen comunidades sanas al entregarse los libios a Jesús.
- Que los libios desarrollen un estilo de vida de intimidad con Dios que vaya más allá de Ramadán y la Noche del Poder.

